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CITTA DI AVOLA

RELAZIONE ANNUALE DEL SINDACO

Un impegno quotidiano coerente e un confronto costruttivo di rafforzamento del prezioso legame con

le persone e il territorio. Servizio e onestà nell'interesse esclusivo della comunità.

La presente relazione oltre a costituire un preciso adempimento amministrativo obbligatorio costituisce

una importante opportunità per illustrare il lavoro svolto nel primo anno di insediamento e lo stato di

awio e attuazione del programma amministrativo. L'amministrazione comunale di Avola fin dal suo

insediamento è impegnata in un processo di trasformazíone urbana e sociale improntato da una politica

del fare in continuità con la precedente amministrazione nel percorso di crescita e sviluppo volto

all'innovazione e all'inclusività. Attraverso una strategia che bilancia le esigenze di crescita economica

con quelle di sostenibilità ambientale e coesione sociale, I'amministrazione sta portando avanti la

realízzazione di una visione comprensiva di città all'avanguardia. Questa visione si concretizza in una

serie di progetti multifunzionali, che vanno dalla riqualificazione urbana e la promozione culturale, fino

al potenziamento dei servizi essenziali, sociali, sportivi, inclusivi.

I progetti intrapresi, supportati da frnanziarnenti regionali, nazionali e dell'Unione Europea, come quelli

derivanti dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), sono segno di una gestione attenta e

proattiva delle opportunità finanziarie disponibili, con I'obiettivo di elevare la qualità della vita urbana.

L'implementazione di tecnologie avarvate, come la videosorveglianza,la promozione di iniziative per

la mobilità sostenibile, investimenti nell'edilizia scolastica e sportiva, riqualifrcazione di aree e

viabilità, efficientamento energetico, riflettono un impegno quotidiano verso la sicurezza,l'educazione

e il benessere dei cittadini.
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Riconoscendo il valore della cultura e della tradizione, I'amministrazione ha anche dato vita a eventi

che celebrano I'id,entità e la storia di Avola, valonzzando il Carnevale, il ciclo pasquale, le feste

patronali religiose, le eccellenze enogastronomiche, contribuendo a rafforzare il senso di appartenenza

comunitario e a stimolare il turismo sotto ogni profilo (sportivo, religioso...) Il potenziamento di'

iniziative.culturali di spessore come "Teatro in famiglia", concorsi musicali nazionali,lavalonzzazíone

di reperti guali i "Cannoni di Avola", insieme alle collabo raziorucon associazioni, pro loco, enti, forze

dell'ordine, imprese del territorio, testimoniano un impegno costante nel tessere una rete dinamica e

partecipativa.

úroltre, I'amministrazione ha prestato una particolare attenzione alle politiche giovanili. a1le pari

opportunità e alf ishùzione, investendo in progetti che mirano all'inclusione e alla formazione,

attraverso la partecip azione anche ad awisi e progranm azione mirata insieme agli enti partecipati

(consorzi universitari...), l'awio del servizio civile nazionale... L'introduzione di laboratori e sportelli

socio-pedagogici e la collaborazione anche con l'Asp per affrontare tematiche come il bullismo e il
cyberbullismo, evidenziano una politica attenta alle esigenze educative e al benessere psicologico dei

giovani.

In conclusione, I'azione politica e amministrativa di Avola, con la sua accortezzatecrica e la sensibilità

sociale, rappresenta un modello di governance moderna, che aspira a cÍeaÍe un tessuto urbano

resiliente, vivace e inclusivo, pronto ad accogliere le sfide del presente e dei futuro.

Sviluppo economico e turismo

Nel corso del primo ano di amministrazione sono state messe in campo una serie di iniziative e

interventi mirati a dinamizzare il territorio e I'economia e il settore dello spettacolo con I'obiettivo di

valoizzare la cultura, I'arte e sostenere le imprese del territorio.

Sul fronte dello sviluppo economico, I'agenda delle attività è stata particolarmente ricca. Innovato

I'evento "Calici di Stelle" 2022 e 2023, una celebrazione enogastronomica riconducibile al progetto

dell'associazione nazionale "Citta del vino" di cui Avola faparte, che ha unito gli amanti del vino sotto

il cielo stellato di agosto, seguito dalla "Festa della Mandorla del Nero d'Avola e del Limone 2022",

che ha offerto una veffina delle eccellenze locali in termini di prodotti agricoli e vitivinicoli,

confermando il successo dell'evento e la sua capacità di attrarre visitatori da tutta la provincia e oltre.

Con grande soddisfazione l'amministrazione ha, inoltre, aderito alla costituzione delle nuove "Strade

del tonno rosso", ha aderito al nuovo circuito "Italian Blue route" e da ultimo a all'intemo delle "Città

dell'olio".
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Awio Gemellaggio, azioti di cooperazione con scambi culturali, economici, sociali e turistici con la

Città di Zejun- Malta

Il "Festival Strade di Sicilia 2022" ha poi trasformato la città in un palcoscenico vivace di arte e cultura

culinaria, tramite showcooking, masterclass e convegni con esperti del settore nazionale e

internazionale, mentre la istituzione e la "Consegna della prima certificazione "De.Co" ha sancito il

riconoscimento delle peculiarità dei prodotti locali della città di Avola, con la promozione della aziende

e imprese cittadine.

La "Sessantesima edizione del Carnevale 2023" ha sancito un nuovo modo di intendere il carnevale ad

Avola, arricchendo un intero periodo di eventi e manifestazioni collaterali con un'esplosione di colori,

carri allegorici e infiorati. Tante le iniziative per innalzare ll valore del Carnevale (già riconosciuto

Carnevale "storico" dal Ministero della Cultura) che hanno sottolineato la volontà dell'amministrazione

di procedere con la candidatura Unesco come patrimonio immateriale.

Un strategico lavoro di candidatura del "Carnevale di Avola" come Patrimonio dell'Umanità LTNESCO

è, infatti, in itinere con numerosi incontri e I'attuazione di dossier importanti per rafforzare la proposta

culturale identitaria della città.

Awiate una serie di iniziative che hanno arricchito il tessuto sociale, economico e commerciale della

nostra comunità soprattutto attraverso la realizzazione e concessione di strutture comunali di ricovero

necessarie per la realizzazione dei carri allegorici.

Una fase storica e fondamentale che per la prima volta ha pennesso ai maestri carristi di lavorare in

spazi comunali dedicati concessi loro per dare vita alle loro visioni artistiche e maestose realizzazioní.

Un punto del programma amministrativo concretamente raggiunto nel primo anno dall'insediamento.

I Festeggiamenti in onore della Santa Patrona, Venera, hanno assunto nel2023 una valenza maggiore

arricchendo sia la processione che tutta la settimanalegata alla nostra Santa Patrona con I'obiettivo di

coinvolgere maggiormente tutta Ia cittadinanza e i quartieri per dare allo stesso momento un'etichetta

legata al cosiddetto turismo religioso, nell'ambito del progetto regionale "Luce e Santità", con la

assoluta novità della partenza della processione via mare dal nuovo porticciolo di Falaride.

La "Stagione Teatrale 2023-2024" ha presentato una selezione di spettacoli che hanno coinvolto un

pubblico variegato, offrendo intrattenimento di alta qualità coinvolgendo anche famiglie (Teatro in

famiglia) e scuole (matinèe). L'autunno 2023 è inrziato da subito ospitando un evento di ilevanza

internazionale owero lI "32" Festival Internazionale del Balletto", punto di riferimento per gli

appassionati di danza classica e contemporanea.
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Questo periodo è stato dunque testimone di un fervente impegno nell'arricchire la vita culturale e

sociale del territorio, attraverso rin ampio spettro di eventi che hanno promosso il turismo, la cultura e

I'economia locale, proiettando la città nel panorama delle destinazioni di interesse sia nazionale che

internazionale, con lapartecipazione anche alle più importanti fiere turistiche nelle capitali europee.

Sul fronte del patrimonio culturale, il museo della mandorla e delle tradizioni sta subendo un resryling

che non solo rinfrescherà i'aspetto espositivo ma ne rinnoverà I'esperienza interattiva per i visitatori.

Con l'ottenimento di un patrocinio regionale si è curata l'orgarúzzazione della mostra

demoetnoantropologica "materiale immateriale", che ha il compito di narrare e valortzzatela rtcchezza

culturale del comprensorio avolese attraverso una serie di percorsi espositivi che corurettono il passato

al presente (con particolare rilievo alla festa di San Sebastiano con i Nuri, Santa Venera....)

Tutte iniziative rappresentano il nostro impegno continuo nel promuovere la cultura, I'arte e la

tradizione, elementi fondamentali per la crescita e I'identità della nostra comunità, destagionalizzando

attraverso le numerose iniziative

In un'ottica di lungo periodo, si è proceduto ad awiare l'iter della "Programmazione delle sffategie

territoriali delle Aree Urbane Fun"ionali (FUA)" per l'attuazione delle operazioni finanziate dal

Programma Regionale FESR 2021-2027, con I'obiettivo di ottrmizzare I'uso dei fondi europei per 1o

sviluppo urbano sostenibile, consentendo di mettere in atto una strategia condivisa con altri territori.

Cultura e servizi sociali

Nel periodo compreso tra giugno 2022 e seffembre 2A23, si sono registrati diversi interventi e iniziative

significative nel settore delle politiche sociaii, culturali e giovanili, nonché nell'ambito dell'istruzione e

della tbrmazione professionale. Tra questi, spicca L'attivazione del primo sportello in ambito

provinciale e regionale Inoitre, dedicato alla prevenzione e al supporto contro il bullismo e fenomeni

con-elafi. con un servizio telefonico dedicato, che vede la collaborazione dei servizi sociali e dell'Asp.

Innova,tiva I'inaugumzione della prima stagione del "Teatro in famiglia", una serie di spettacoli pensati

per av',zicinare i bambini al mondo del teatro, insieme ai loro familiari. Allo stesso *odo, è stata

lanciata la prima edizione del "Concorso Musicale Nazionale Città di Avola", rivolto a scuole di

nusica e conservatori, con I'intento di promuovere la cultura musicale tra i giovani e il Festival delle

Band emergenti giovanili. Realizzata la "settimana della famiglia" con eventi, appuntamenti e

spettacoli dedicati ai più piccoli.
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Un importante protocollo d'intesa è stato siglato con il plesso Vittorini e la Banda musicale Città di

Avola a sostegno della pratica musicale che vede il sostegno e supporto a favore dei ragazzi

appartenenti a famiglie in difficoltà economica (bonus Musica). Acquisito il software inclusivo Lula

messo a disposizione gratuitamente delle scuole e delle famiglie come strumento di insegnamento e di

supporto e ausilio alle famiglie per migliorare la qualità cli vita nel sostegno all'inclusione -disabilità.

Una biblioteca amica - vinto il bando di "Città che legge" con un finanziamento che ha consentito di

innovare e incrementare il patrimonio librario della biblioteca. E' stato creato lo scaffale inclusione,

rosa, losso. In ambito letterario e artistico. "Conversazioni d'autore" ha offeno un palcoscenico a

personalità e associazioni locali per eventi culturali multidisciplinari. Intensificazione dei giorni di

apertura della biblioteca. Realizzazione fumetto "Fatti di Avola". Raccolta materiale didattico e di

cancelleria per i ragazzi appartenenti a famiglie con disagio economico. Per supportare le famiglie, è

stato rafforzato lo Sportello socio-pedagogico, con I'aggiunta di "In famiglia si cresce", una serie di

laboratori per genitori volti a sostenere la genitorialità. Come riconoscimento alla sensibilità verso le

tematiche sociali, è stata riconfermata la Bandiera Lilla, con l'introduzione di nuove iniziative di

sensibilizzazione dedicate all'inclusione e con la reahzzazione di numerosi lavori di abbattirnento delle

barrire architettoniche (accesso parco 24 metn...). Importanti iniziative di sensibilizzazione e

campagne di prevenzione sono state svolte in condivisione con il Centro Antiviolenza Doride, con cui

si è rirurovato il protocollo di intesa e la concessione di locali comunali, e con I'associazione

Soroptimist con sostegno ad eventi di solidarietà per la realizzazione di una "stanza tutta per sé"

all'interno della Caserma dei Carabinieri di Avola. Interessanti momenti di cittadinanza attiva con il

Consiglio Comunale dei ragazzi che ha visto la realizzazione della "mini guida" e di laboratori

artigianali con il maestro Tommaso Sgandurra per la rcalizzazione di un presepe artigianale. Nel

Centro comunale anzíani tra le nuove iniziative si è introdotto il Corso di ginnastica dolce con

implementazione dei seryizi resi. Implementazione servizi Centro comunale Minori (laboratori, attività

assistenza studio, attività ricreative). E' stato avviato il progetto "Avola nel cuore" con I'installazione di

defibrillatori per Ia sicwezza dei cittadini, con previste forrnazioni per il personale e ulteriori

implementazioni. Con Delibera del Consiglio comunale si è dato via allo sblocco e costituzione

dell'Ufficiopiano dizonaDistrettosociosanitarion.46 perl'awioel'espletamentoituttiiservizie

progetti in itinere o da attivare riguardanti la legge 32812000 (famigli in difficoltà, disabilità, sostegno

alla genitorialità...). Finanziamento regionale con fondi Pnr per I'attivazione della Casa di Comunità

da parte dell'Asp nei locali di Piazza Crispi. Attivazione del Centro per I'autismo con sportello

dedicato nel presidio ospedaliero Di Maria. Incrementato il sostegno alle famiglie in difficoltà
s/
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economica attraverso il rinnovo della convenzione con il Banco delle opere e anche l'attivazione di

ticket buoni spesa. Ottenuti nuovi finanziamenti per il supporlo e ampliarnento dei serwizi a supporto.

Intercettati nuovi fondi per il mantenimento e incremento orario del serwizio Asacom e igienico

sanitario seppure di competenza scolastica. Awiate le procedure per l'acquisto di un nuovo taxi sociale

e per tr-asporto disabili grazie ad un nuovo finanziamento in collaborazione con gli enti del tezo

settore.

Servizio mensa

L'avvio del servizio di'mensa scolastica a Avola rappresenta un passo significativo nell'ambito del

benessere studentesco e del supporto alle famiglie. E' stata avrriata nuova iniziativa garantendo pasti

nutrizionalmente bilanciati, promuovendo la salute e I'abitudine al cibo sano fin dalla tenera età'. come

momento altresì, dr aggregazione e socialità. Particolare attenzione è stata rivolta alla condiv'isione

delle segnalazioni con le famiglie e la scuola con la nuovissima istituzione del "Comitato famiglia-

scuola refezione". Si è ottenuta attraverso proficui incontr-i ad inizio aruro scolastico la modifica di

numerosi pasti del menu primavera estate ed autunno e inverso ottenendo la variazione delle tabeile

alimentari e del menu con esptricita autarizzazione dall'Asp competente. Sono stati effetruati numerosi

interventi tecnici che hanno poftato alla aper-tula di tutti centri cottura in tutte le scuole destinatarie e

sono stati rinnovati tutti glì arredi delle stanze destinata alla mensa, con I'apertura di nuove saie.

Questc sfoso dimostra I'irnpegno dell'amministrazione a fomire seruizi essenziaii mantenendo un

occhio di riguardo verso la vtenza e i nuclei familiari.

Mobilità e viabilità

Sono stati compiuti notevoli passi avanti nel campo delle politiche per la mobilità sostenibile. Tra le

iniziative di maggiore rilievo vi è stata la messa in atto di un servizio di sharing incentrato sull'utilizzo

di monopattini e biciclette elettriche, rendendo così il trasporto locale più ecologico e flessibile per

soddisfare le esigenze di mobilità dei cittadini. L'esperienza del "Trenino - Bus", senza alcun costo a

carico del bilancio comunale, inoltre, ha consentito a turisti, viaggiatori, cittadini avolesi e delle città

viciniore di visitare ed ammirare le bellezze della nostra cittàl riducendo, così, il traffico veicolare

cittadino; tale iniziativa, svoltasi in estate, è ripetuta ed è in corso anche durante il periodo natalizio. In

occasione della celebrazione della ricorrenza dei defunti, sia nel 2022 sía ne|2023, è stato garantito il

servizio del Taxi sociale per le persone anziane o meno abbienti che hanno potuto usufruire di un
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servizio comunale gratuito per recarsi a far visita ai propri cari sepolti presso il nostro cimitero

comunale. Il servizio del Taxi sociale, inoltre, è quotidianamente attivo per consentire gli spostamenti

dei cittadini che devono effetluare visite mediche.

E' stato frnanziato il Progetto esecutivo per la realizzazione di una pista ciclabile nel Comune di Avola

- dalla Regione Siciliana Assessorato delle Infrastrutture e della Mobilità di prossima realizzazione.

In ambito di toponomastica e viabilità, si è assistito a una trasformazione significativa: sono state

riassegnate denominazioni a strade e piazze comunali, tra cui spicca la nuova Piazza "Di Matteo", sita

nella contrada Piano del Bosco, attualmente in fase di ultimazione. Queste modifiche hanno portato

anche un complessivo miglioramento della segnaletica stradale, sia orrzzontale che verticale, in diverse

vie della città. Sono stati inoltre realízzati e sono in corso di realizzazione nuovi attraversamenti

pedonali sia nel centro urbano sia nella aree extraurbane, ad iniziarc dalla circonvallazione e dall'area

del cimitero, implementata la segnaletica e la viabilità presso la rotatorie antistanti I'Ospedale Di Maria

ed i successivi campi sportivi. Non meno importanti sono stati gli interventi per ripristinare ed

aumentare il numero di stalli di parcheggio per disabili e di quelli dedicati alle donne in gravidanza o

con bambini piccoli, detti "stalli rosa". Si è altresì proceduto alla regolamentazione e alla creazione di

nuove aree di sosta, a pagamento e gratuite, in vie strategiche come il viale Elsa Morante e la via S.

Pertini. Un altro cambiamento significativo ha riguardato la rideterminazione degli orari di attività per

la Zona a Traffico Limitato (ZTL) nel Borgo marinaro e I'istituzione di una zona completamente

pedonale itPiazza Umberto I nel periodo estivo ed autunnale.

Sono, inoltre, state awiate le procedure per la realizzazione di una nuova ed artistica segnaletica

cittadina e per completare la toponomastica nelle contrade prive di denominazioni stradale specifiche,

ad iniziare da Avola antica.

Per quanto concerne il controllo del territorio e la Polizia Municipale è stato effettuato un

ampliamento dei servizi di vigllanza grazie a un maggiore dispiegamento di agenti, con lo scopo di

rispondere efficacemente alla crescente necessità di sicurezza, derivante dall'aumento delle attività

cittadine come eventi e mercati. L'attività di controllo del territorio ha riguardato anche lavig1lanza ela

regolamentazione della viabilità, in modo costante oltre che in occasione di manifestazioni sportive e

culturali. È stata inoltre raîforzata I'attività di verifica e controllo nel settore dell'edilizia,

dell'urbanistica, del commercio ambulante e dei mercati cittadiní. L'utllizzo di tecnologie come 1o

"street control", l"'autovelox" ed il controllo capillare delle aree di sosta a pagamento, c.d. "strisce

blu"è stato intensificato per una più efficace repressione delle violazioni al codice della strada. A

questo si aggiungono i rafforzati controlli per contrastare I'abbandono dei rifiuti e l'attivazione, quale

7

ùY

Comune di Avola - Prot. 0003488 del 24-01-2024 in interno



primo comune in provincia e tÍa i primi nella regione, di una piattaforma CUDE per la gestione del

Contrassegno Unificato Disabili Europeo. II controllo delle aree pedonali e delle ZTL è stato

ulteriormente potenziato, grazie all'awio ad un innovativo sistema di videosorveglianza che copre

I'intera città, gestibile da una sala controllo operativa da remoto, usufruito dalle forze dell'ordine,

oggetto di ampliamento dei numeri di dispositivi di videosoweglianza.

E' in fase di progettazione vrta importante attività di sensibilizzazione, che carattenzzerà la primavera

de|2024, rivolta, in modo particolare, alle giovani generazioni contro l'uso delle sostarze alcooliche,

per favorire una guida sicura con l'uso del casco; al contempo si sta progettando la realizzazione di

attraversamenti pedon ali rialza,í_ e di altri interventi finalizza,c al controllo ed alla riduzione della

velocità su diverse arterie stradali cittadine.

Il Comune di Avoia, inoltre, ha aderito al percorso formativo realizzato da AGEA in merito al progetto

" Criminal Focus Aîea" finanziato nell'ambito del PON Legalítà 2014-2020 avente ad oggetto una

rniziativa formativa destinata agli agenti di Polizia Municipale finahzzata al miglioramento,delle

competenze amministrative e tecniche nel controllo, nel monitoraggio, nel governo e nella gestione del

territorio comunale.

E' stato awiato il Progetto di realizzazione dell'impianto di videosorveglíanza urbano con

implementazione della sala di controllo e varchi di rilevazione sparsi sul territorio comunale, analisi

video e lettura targhe (ANPR) Finanziamento POC legalità Ministero dell'Intemo - Dipartimento della

Pubblica Sicurezza -

Per quanto attiene ai servizi demografici, elettorali e statistici, si è assistito a un miglioramento della

funzionalità degli ufÍici, grazie anche a un aumento delle ore lavorative del personale. Questo ha

pennesso una gestione più efficiente del servizio di rilascio e rinnovo delle carte d'identità e un

potenziamento dei settori dello Stato Civile e dell'Elettorale.

L'innovazione e la digitalizzazione nella Pubblica Amministrazione hanno rappresentato un altro

pilastro delle iniziative pofate avanti; grazíe alla realizzazione di diversi progetti, infatti, 
.si 

sono

intercettati più fonti di finanziamento previste dal P.N.R.R. (Progetto "Migrazione al cloud dei servizi

digitali', Progetto "Miglioramento dell'esperienza d'uso del sito e dei servizi digitalf', Progetto

"Piattaforma notifiche digitali", "Adozione APP IO".)

Nel"settore delle politiche animaliste, si è dato ampio spazio alla tutela dei randagi con il

coordinamento di interventi per la salvaguardia degli animali feriti. Si è proweduto alla manutenzione

ordinaria e straordinaria del canile comunale e si è concluso f iter burocratico per l'aperfura della nuova

sala operatoria veterinaria che presto verrà aperta. Sono stati awiati ed ultimati i lavoi per la
8
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realizzazione di un'area estema alla sala operatoria e si è perfezionata una convenzione con altri enti

nazionali per promuovere politiche di adozione degli animali.

Grazie alla collaborazione con l'Associazione di volontari "Canisciolti ODV" si è proweduto, alla loro

cura e custodia in sicurezza, adozione, curandone l'aspetto sanitario in collaborazione con il servizio

veterinario del distretto di Noto, effettuando interventi di profilassi per le malattie infettive.

In seguito alla prossima apertura della sala operatoria presso il canile/rifugio sarà possibile effettuare le

sterilizzazioni e microchippature direttamente ad Avola, con la collaborazione dei veterinari dell'Asp

di Siracusa che settimanalmente potranno operare in sede; ciò comporterà un aumento delle attività di

prevenzione del fenomeno del randagismo.

Verde pubblico - Decoro urbano

Si elencano alcuni dei numerosi interventi espletati anche di decoro urbano :

. Rifacimento impianto diinigazione di piazza Trieste, Santa Venera ePiazza Umberto I ecc....

con messa in posa delle piante di lantana e semina di piante erbose.

. Potatura straordinaria di alberi che recano pericoli alla pubblicasictrezza.

. Piantumazione alberi di vario tipo (tra gli altri nei luoghi campestre, area sgambettamento

cani....)

. Messa a dimora puntine aromatiche presso il parco rimembranze e centro culturale giovanile

Falcone-Borsellino.

. Messa a dimora piante di lantane nellapiazzaRegina Elena e in corso in tutte le altre piazze.

. Acquisto e messa in opera dei copri contenitori per carrellatipiazza Umberto I.

. Messa in posa contenitori e dog toilette in vari punti della città.

. Posa nuove panchine borgo marinaro

. Sistemazione e manutenzione straordinaria verde e decoro diPiazza Don Minzoni- zona Santa

Lucia e altri quartieri e aree oggetto di progettazione

Impiantistica Sportiva

Campo di calcio "Meno Di Pasquale": il campo di calcio "Meno Di Pasquale" è una risorsa

essenziale per la nostra comunità, si individua una panoramica delle azioni intraprese: ristrutturazione

degli uffici, infermeria e spogliatoi: a causa di umidità, muffa e infiltrazioni d'acqua piovana, è stata

completata una ristrutturazíone interna ed esterna nel mese di ottobre 2023; Asfaltatura dell'area

adiacente alla porta piccola di ingresso: per risolvere i problemi di allagamento durante le piogge,
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I'asfaltatura è stata eseguita nel settembre 2023; Sostituzione delle reti delle porte del campo

principale: le reti usurate sono state cambiate nel mese di settembr e 2023 per garantire f integrità del

gioco.; Riparazione del manto in erba del campo principale: un intervento su due zone danneggiate

è stato rea\rzzato nel mese di ottobre 2023.lnoltre, è stata effettuata la"spazzolata" del rettangolo di

gioco, in programma ogni sei mesi per un migliore mantenimento del campo; Manutenzione

dell'impianto idrico dei bagni femminili sotto la tribuna ovest: una nuova condotta è stata realízzata

nel mese di agosto 2023 Ú:anrrtte manutenzione ordinaria.;

Agibilità della tribuna est: la tribuna est è stata dichiarata agibile dalla Commissione Pubblico

Spettacolo, in data 25 ottobre 2023, per un massimo di 500 spettatori dopo il completamento di tutti i

lavori di ripristino. '

Queste azioní sono mirate a migliorare il campo di calcio "Meno Di Pasquale" e a garantire un

ambiente sicuro e di alta qualità per atleti e appassionati di calcio-

Il Pallone Tensostatico presso lo stadio "Meno Di Pasquale" è una struttura importante per la nostra

comunità, che ha visto un notevole uso nel corso degli anni. Tuttavia, come qualsiasi strutfur4 richiede

manutenzione e aggiornamenti per garantire un ambiente sicuro e funzionale per tutti gli utenti. Ecco

una panoramica delle azioni intraprese per migliorare la situazione afhrale:Sostituzione delle porte

esterne: nel novembre 2023, sono state sostituite le due porte esterne del tensostatico. Riparazione

della struttura geodetica: la struttura del tensostatico ha subito diversi danni nel tempo. Una barra in

ferro di 30 metri è stata sostituita a causa di rottura e amrgginimento. Inoltre, è stato saldato un nuovo

telo di oltre 15 metri nella parte danneggiata adiacente agli spogliatoi, Tutti questi lavori ordinari e

straordinari sono stati eseguiti da ditte specializzate consentendo di poterne usufruire all'inizio della

nuova stagione sportiva alle associazioni.

Ristrutturazione dei bagni e spogliatoi interni al tensostatico: è in corso un processo di

sistemazione che riguarda tutta l'area spogliatoi per riportarla all'uso il cui progetto è in corso di

finanziamento da parte deila regione.

Agibilità pubblica- Pallone Tensostatico "Pippo Fava" è stato dichiarato agibile al pubblico dalla

Commissione Pubblico Spettacolo. Questa decisione consente di ospitare un massimo di 100 persone

all'interno del Pallone Tensostatico. Per ottenere l'agibilità è stato necessario eseguire alcuni lavori di

ripristino, con particolare attenzione ai bagnr destinati al pubblico.

Pista di afletica, salto in lungo, salto in alto, lancio del giavellotto, lancio del peso e salto con

I'asta.
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Nel mese di novembrc 2023, è stata posta in essere la tracciatura completa di tutte le linee, ormai

inesistenti per usura nel tempo, relative alla pista di atletica, al lancio del giavellotto, al lancio del peso,

al salto in alto, al salto in lungo e al salto con l'asta. Queste azioni consentono lapratica di queste varie

discipline a tutti gli utenti della nostra città.

Interventi in tutte le palestre all'interno della Scuole Comunali

PALESTRA SCUOLA ''LUIGI CAPUANA'I

Durante il mese di seffembre 2022,1a palestra della scuola "Luigi Capuana" ha subito una serie di

interventi di manutenzione. Sono stati eseguiti lavori di riparazione e sistemazione dei muri e del

sottotetto all'ingresso esterno, contribuendo a migliorare I'aspetto estetico e la sicurezza dell'edificio. E'

stata effettuata una ptilizia completa di tutti i canali di scolo sul tetto della palestra e sostituiti quelli

danneggiati, contribuendo a prevenire eventuali danni.

PALESTRA SCUOLA ''LARGO SICILIA''

Nella palestra della scuola"Largo Sicilia," è stata completata la gara d'appalto per lavori intemi alla

palestra, interamente finanziati con fondi regionali e nazionali. Questi lavori includono la sostituzione

di tutti i pannelli in vetro e dei tabelloni con relativi canestri, la sistemazione e pitturazione di alcune

parti delle pareti interne e la posa in opera di un nuovo tappeto in laminato per I'intera area interna,

adattaper campi da pallamano, basket, calcetto e pallavolo.

PALESTRA SCUOLA''VITTORINI''

Nella palestra della scuola "Vittorini," sono stati effettuati diversi interventi e importanti lavori di

riqualificazione e rcalizzazione di servizi sportivi. Sono in corso i lavori interni alla palestra,

interamente finanziati e consegnati che prevedono il rifacimento dell'intera palestra con i campi di

pallavolo, pallamano, basket e con annessi spogliatoi e bagni.

Nella palestra esterna della scuola "Vittorini," i lavori riguardano il rifacimento di cinque corsie della

pista di atletica, la ristrutturazione del campo da basket, la creazione di un'area giochi per bambini e di

un'area fitress. Un vero polo funzionale sportivo a disposizione della scuola, delle associazioni

sportive, centro dí aggregazione dei quartieri e delle cittadinanza.

PALESTRA SCUOLA ''E. DE AMICIS''

Nella palestra della scuola "E. De Amicis," sono stati effettuati lavori di manutenzione con la

sostituzione di gran parte della pavimentazione sul tetto per eliminare infiltrazioni di acqua piovana. La
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guaina sul tetto è stata ripristinata, e tutti i canali di scolo sono stati puliti e in corso interventi di

ripristino finestre.

PALESTRA SCUOLA''COLLODI''

La palestra della scuola "Collodi," è stata sistemata e riparata la guaina sul tetto per risolvere i problemi

di infiltrazione di acqua piovana. Sono stati puliti tutti i canali di scolo e sostituiti quattro canali

totalmente rotti. lnoltre, è stata completata La gara d'appalto per diversi lavori interni interamente

ftnanziati. Questi lavori riguardano I'installazione di pannelli di insonorizzazione sotto il tetto, il
ripristino di alcune parti delle pareti laterali basse, la pitturazione di tutte le pareti e il ripristino dello

zoccoletto per I'intera area interna della palestm. Per I'area esterna giochi della scuola "Collodi," è stata

complaata la gara d'appalto, e i lavori, interamente frtanziati, prevedono la creazione di un'area giochi

esterna per bambini con un tappetino anti-trauma per I'intera area.

PALESTRA SCUOLA ''SACRO CUORE''

Interventi nella palestra della scuola "Sacro Cuore," sono state siste.mate tutte le fessure delle finestre

esterne per evitare infiltrazioni di acqua piovana. Sono stati puliti tutti i canali di scolo sul tetto,

compresi quelli nelle finestre e sono stati ripristinati tre canali di scolo rotti. La guaina è stata

ripristinata su tutto il perimetro del tetto sopra la palestra.

PALESTRA SCUOLA ''G. COLETTA''

Nella palestra della scuola "G. Colett4" è stato sistemato 1o zoccoletto staccato, acquistato e montato

un tabellone elettronico segnapunti per partite di basket, pallavolo, pallamano e altri sport. Allo stato, è

prevista la realizzazione di un bagno esterno e la preparazione della documentazione necessaria per

I'agibilità pubblica per un massimo di 100 persone.

PALESTRA SCUOLA ''G. BTANCA''

Nella palestra della scuola "G. Bianca," sono stati effettuati diversi interventi. La palestra interna è stata

consegnata completamente ristrutturata nel gennaio 2023 .

Per la palestra estema della scuola "G. Bianca," è stata completata la gara d'appalto e i lavori,

interamente finanziati,riguardano la separazione dei campi di pallamano, basket, pallavolo e calcetto

da un'area serbatoi con relativa protezione, la pulizia della pietra per tutto il perimetro e la piftrrazione.

EVENTI SPORTTVI

Nel corso del primo anno di mandato, sono stati posti in essere 75 eventi sportivi, molti di carattere

regionale e nazionale, che hanno comportato una maggiore presenza di turisti nella nostra città.
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Tributi e Bilancio

Il Comune di Avola è dotato, ai sensi di legge, di Piano di riequilibrio finanziario pluriennale; detto

Piano, di durata decennale 201412023 e con ricorso al fondo di rotazione di cui all'art.243 ter del Tuel,

è stato esitato dal Consiglio comunale con deliberazione n.47 del27 agosto 2014 e approvato con

deliberazione n.281 del 18 settembre 2015, della Corte dei Conti - Sezione di controllo per la Regione

siciliana. Le disposizioni di legge in materia, attribuiscono alla suddetta Sezione regionale della Corte

dei Conti la competerua a valutare lo stato di afluazione del piano ed il raggiungimento degli obiettivi

intermedi fissati dal piano stesso.

Dalle attività di controllo effettuate dalla Corte dei Conti, i cui esiti sono contenuti in apposite

deliberazioni visionabili sul portale internet del Comune, nella sezione Amministrazione trasparente,

nella pertinente sottosezione, emerge I'attuazione del PRFP in termini di competenza, ossia un

andamento amministrativo in linea con gli obiettivi ivi contenuti, i cui prospetti rappresentativi

esprimono numericamente che la minore rcalizzazione di alcune misure di risanamento trova ampia

compensazione nei risultati complessivamente raggiunti. Nonostante I'attuazione del PRFP in termini

di competenza non costituisca affatto un problema per l'Ente, è stata segnalata la necessità di porre

rimedio alla scarsa capacità di riscossione in conto residui, aon conseguente difficoltà di cassa; la

scarsa capacità di riscossione hanno indotto questo Ente, in ottemperanza alla legge, ad istituire il

fondo garanzia debiti commerciali, sia nel Bilancio Consuntivo 2022 approvato con deliberazione

consiliare n.2712023, che nel Bilancio di Previsione 2023-2025, approvato con deliberazione consiliare

n.33/2023.

L'Ente, come sollecitato anche dal Collegio dei Revisori di Conti, ha posto in essere una serie di

iníziative frnalizzate ad aumentare la percentuale di riscossione delle entrate in modo da affrontare con

serenità il sostenimento delle passività esistenti ed il rispetto degli equilibri

Si evidenzia che nella casse gravano i Debiti Sentenza Sled e Debiti Sentenza Astaldi (contenziosi

relativi alla "circonvallaziote") a causa delle vicende che hanno coinvolto le pregresse amministrazioni

precedenti all' amministrazione del Sindaco Luca Cannata.

Dalla documentazione dei dati consuntivo 2022 si rileva che dalla tabella dei parametri strutluralmente

deficitari, nel rispetto di quanto stabilito dall'art. 242 del TUEL di cui al D.Lgs. 26712000I'ente non si

trova in condizioni strutturalmente deficitarie, così come affermato dal Collegio dei Revisori dei Conti.
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Lavori pubblici - Ambiente - Servizi cimiteriali

La vivacità amministrativa di Avola si manifesta attraverso un'impressionante sequenza di progetti

infrastrutturali, supportati da una serie di delibere che hanno catalizzato fondi e impegno politico per il

miglioramento della città. Esempi sono la deiibera per il progetto "Cittadini connessi" e la delibera per

il sistema di videosoweglianza urbana, che sottolineano un forte impegno verso la sicutezza e Ia

connettività.

In particolare, la creazione di comunità energetiche siciliane (delibera GM 10 del 25.0I.2023) e

l'approvazione di progetti di modemizzazione delle infrastrutture idriche (delibera GM 61 del

15.09.2022 e delibera GM ll2 del 16.05.2023) mostrano una direzione verso la sostenibilità

ambientale e I'efficienza energetica.

I fondi significativi ottenuti

- per il porticciolo Falaride inaugurato nell'estate 2023 e a servizio dai pescatori locali,

- I'asilo nido di Via Labriola (totalmente riqualificato all'interno e all'esterno con fondi PNRR) i

cui lavori sono in corso di completamento

- lapista ciclabile, con la riqualificazione diPiazzaEsedra (di cui il recente finanziamento),

- riqualificazione ercalizzazione di un'areaparco- di una nuova area dog e area fitness Piazza

Alda Merini- Stretto di Carcellita., piazza Don Minzoni , zona quartiere Santa Lucia.

- Sblocco iter polo funzionale Centro Agroalimentare Dipartimento auività produttive Regione

siciiiana

sono alcuni esempi emblematici e la prova tangibile di un'amministrazione che utllizza le risorse in

modo strategico per promuovere il benessere dei suoi cittadini e la crescita della comunità.

- Importantissimi e strategici Progetti sono stati offenuti come I'automazione della rete idrica e la

riqualificazione della centrale idrica di Galiina (finanziati con €260.000,00 + €53.000,00 dal

Ministero dell'Interno e €1.053.000,00 dal CIPESS) mirano a un futuro in cui le risorse'naturali

sono gestite in modo più intelligente e sostenibile-

- Approv azione pro getto r ealizzazioti pozzi Contrada Giordano -

= Importanti istruttorie sono in corso nelle progettazione di nuovi loculi, campi di inumazione e

lavori di adeguamento e sistemazione sepolture-

- Sono stati finanziati per un importo di circa 250 mlLa euro lavori di rifacimento dei passaggi a

guado e del manto asfaltico di via Mammanelli e Santa Venericchia.
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- Ptealizzazione all'intemo del Centro Comunale di Raccolta CCR di un nuovo spazio destinato

agli oggetti di cui si decide di disfarsi ma che nel loro stato integro possono essere nutrlizzate

da altre persone.

- Candidatura Comune Plastic Free

ln conclusione,l'oizzonte dei prossimi anni si prospetta ricco di iniziative, con una città che, attraverso

una gestione sapiente dei finanziamenti e delle politiche, aspira a diventare sempre più resiliente,

sostenibile e attenta alle esigenze dei suoi abitanti.

Sviluppo UrbanistÍco/scolastico/sostenibile

Tra giugno 2022 e ottobre/novembre 2023, sono stati reahzzati interventi di manutenzione ordinaria e

straordinaria nelle scuole, pulizia di caditoie, pulizia straordinaria delle spiagge a seguito di awersità

atmosferiche, e lavori di somma urgenzaper il canale di gronda.

Inoltre, sono stati approvati diversi progetti importanti come la videosorve glianza urbana, le comunità

energeriche siciliane, la sostituzione di condotte idriche, e il finanziamento di progetti legati alla luce e

alla santità tramite il PNRR. Si evidenzia anche l'approvazione di progetti esecutivi nelle strutture

scolastiche, I'ammodernamento di infrastrutture idriche, e 10 sviluppo di impianti sportivi, dimostrando

un impegno attivo nel miglioramento dell'infrastruttura urbana e delle strutlure comunitarie.

Tra le principali attività già annoverate si ricorda anche in questa sezione:

l.Realizzazione della strada collegamento zona balneare con annessa nqualifrcazione della zona, con

realizzazione marciapiedi e pista ciclabile, dalla via Miramare e Viale Indipendenza fino al

viale Elsa morante , rendendo agevole collegamento zonaCicirata-ZuccaÍa e Piccio frnanziata

dall'Unione Europea - Next Generation EU, nell'ambito del PNRR.

2. Approvazione del progetto esecutivo per le opere di difesa della costa.

3. Lavori nell'area attendamenti e container.

4.Realizzazione di un asilo nido nel plesso Collodi.

5. Riqualifrcazione Scuola Largo Sicilia

6.Progettazioni interventi in tutte le scuole comunali della Città

T.Realizzazione di una pista ciclabile.

8. Awio interventi iqualificazione ex Cinema Cappello

9. Riqualificazione urbana Piazza Don Minzoni,Píazza Alda Merini...

Nel corso dei prossimi quattro anni, I'amministrazione comunale di Avola si impegna a perseguire una

visione di crescita e sviluppo che mantenga un equilibrio tra le necessità economiche, sociali e
15
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ambientali. La strategia sarà orientata verso una maggiore sostenibilità, puntando sull'innovazione

tecnologica e sulla digqta\izzazione dei servizi fubblici. I progetti in cantiere, come il miglioramento

della rete di videosorveglianza, 1o sviluppo di infrastrutture scolastiche, sportive, rete viaria e la

valanzzazíone del patrimonio culfirrale, saranno portati a termine con l'obiettivo di rafforzare il senso

di comunità e di migliorare la qualita della vita urbana. Lapianrficazione urbana,l'edllizra scolastic4 e

I'efficienza energetica continueranno a essere i pilastri di un'amministrazione che guarda al futuro,

pronta ad accogliere le sfrde che verrÉrnno, garantendo un ambiente vivibile e prospero per tutti i
cittadini.

Avola" 23 dicembre20Z3 IL SINDACO

w. Rossana
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L'anno duemilaventitre il giorno ventitre del mese di Dicembre alle ore 11:30 e seguenti, nella sala

delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della

L.R. 6.3.1986, N" 9, esteso ai comuni.dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 31,

comma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 48191 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a nonna
dell' art. 48 dell' EE.LL., risultano all' appello nominale:
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A ffc.tpisiAntonino
A fficottanzo Sebastiano
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Iardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti no 13 ed assenti no Ll Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 n" 9, il numero degli intervenuti,
assume la Presidenza del Consiglio Comunale il Vice Presidente Arry. Stefano Libro
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria GrrzitD'Erba.
Per I'Amministrazione sono presenti il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata e i componenti la Giunta
Municipale, nelle persone dei Signori Assessori: Vice Sindaco Aw. Massimo Grande, Aw. Salvatore
Andolina, Arch. Paolo Tanasi, Dott.Paolo Iaconoo Aw. Fabio Cancemi, Dott.ssa Deborah Rossitto,

Aw.Stephanie Busà.
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Continuando in seduta pubblica, il Presidente del Consiglio Comunale Aw. Stefano Libro introduce

l'argomento, da ndo lettura dell'oggetto:

" Relazione annuale del Sindaco"

Chiede ed ottiene la parola ilSindaco On. Aw. Rossana Cannata

ll Sindaco Cannata
Mi sentite? Buongiorno a tutti, grozie Presidente, buongiorno Assessori, buongiorno Consiglieri Comunoli e

tutti gli uffici che sono oggi qui presenti, i cittadini che anche ci ascoltono in diretto o comunque in

streaming. IJn onno è trascorso da quondo lo mio Amministrozione ho lavoroto con forza, costonzo e

energio in continuitù con un'ozione omministrotiva che noi amiomo definire Io potitica detfare. È stoto un

onno foticoso. Abbiomo ottroversoto un 2023 che ha visto anche coinvolgere tutti gli Enti Comunoli, l'ltolio
e la Regione, do crisi internozionoli, do crisi che portano comunque d portdre ovanti uno politico oncoro piit

incolzonte, dare le risposte ai cittodini e noi non cí sottroiamo quotidianamente. Da primo cittodino donna

ho ovuto l'orgoglio e il piacere di rappresentore uno comunitù vivo, vivoce. La mia sensibilità l'ho cercoto di
portdre ovunque, in ogni singola delega, in ogni singolo rubrico che abbiamo gestito insieme con lo mio

squodro. E questo mi piace roccontorlo perché è giusto che dopo un anno foticoso, onche do donna e da

mommq richiede quel lovoro e quello fotica in più che noi donne in tonte ottivitù di sensibilizzozione

reclomiomo, cerchiomo e sosteniomo, mo questo io ritengo che forse è onche un volore oggiunto. È stoto un

onno che ci ho portoto giù o roccogliere tonti frutti, un onno che ha visto trosformore sociolmente,

culturalmente e urbonisticamente la nostro città, in continuitò con quello che è l'ozione omministrotivo del
precedente Sndoco Luca Connata. Abbiomo raccontoto uno crescito economico fatta di sostenibilitù

ombientale e di coesione sociole. Ho elaboroto una relazione in cui sono stati messi in evidenzo tanti punti.

Abbiamo intercettoto tontissimi fondi. Continuiomo ad intercettorne tanti e orrivono tantissime buone

notizie di tontissimi decreti che sono stoti ottuoti, raccolti dallo Regione Siciliana, dal Ministero. Da poco

obbiomo avuto un totole esborso che ho consentito invece, un rimpinguomento del nostro copitolo con

1.700.000 euro che sono stoti doti o fondo perduto do porte del dello nostrd Potrio, dello nostro Nazione. ll
nostro Deputato ho lovorato offinché raggiungessimo uno degli obiettivi più importanti, chiudere le nostre

cosse, chíudere il nostro biloncio. Tutto questo è frutto di tosselli messi insieme. Abbiomo ricevuto

importonti notizie, soprottutto per quanto riguorda I'efficientomento energetico. Abbiamo proprio ieri
ricevuto lo notizia che obbiomo ottenuto in goro e quindi finalmente istruiomo tutto l'iter di quello che è

l'efficientamento energetico dello nostrq centrale, il roddoppio dello sorgente Mirondo. Sono tutti decreti

che o breve vi onnuncerò con corto olla mono. 300.000 euro ottenutiper quonto riguordo l'impianto
sportivo, c'è stato comunicato ieri, un rimborso spese per quonto riguarda il nostro rifugio, altri 40.000

euro, di cui ci occingiomo Ia prossimo settimano anche od aprire il nuovo ombulotorio. Sono piccolitosselli

che in reoltù rendono grande lo nostro città. Ci occupiomo di ordinorio omministrazione, mo soprattutto di
straordinorio omministrozione nel fore con le risorse economiche di cui dispone il nostro Comune, mo le
risorse umone di cui dispone il nostro comune in questo momento storico che consente di reolizzore qudnto

piìt attività possibile. Abbiamo roccontoto lo crescita turistico dello nostra città, una riquolificozione

stroordinoria. Si continua o porlore della nostro cittù in tonte testate giornolistiche e ci accingiamo ora ad

ottroversore le festivitù notalizie. È un progromma ricco che fa porlare dello nostro città. Abbiamo ottenuto

finanziomenti. Tutto quello che vedete realizzoto nello nostro piozzo è frutto di addobbi, mq, soprottutto
perché è frutto di finanziamenti e di fondi che abbiomo ottenuto o livello Regionole e, ribodisco, a livello

Nozionole. Avolo è inserita oll'interno delle strode del Tonno Rosso. Poco fa obbiamo commentoto che Avola

è stoto inserita all'interno delle cittù dell'olio, ma onche oll'interno dell'ltolion Blue Route. Ricordo, a

proposito, dette infrastrutture che sono stote reolizzate che quest'estote obbiamo inouguroto il nostro

porticciolo turistico, mo turistico morinoro, perché sullo scorta anche delle nuove indicazioni, dei nuovi

finanziamenti che abbiamo ottenuto, non solo la marineria locole ho nuovi attrocchi e quindi un punto

importante dove poter ristorare le proprie barche, mo consentirù onche di fore ittioturismo e tutte quelle

ottivitit che sono collegate oll'indotto economico e turistico. Abbiamo finalmente onche dato le prime

attribuzioni DECO. Ci occupiomo di, in questo caso, imprese, volorizzozione delle nostre eccellenze

enogostronomiche. lJn riconoscimento che dù un segno ditipicitù di quelle che sono oppunto le economie
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locali. Siomo molto vicini e sosteniamo fin dall'inizio dello mia omministrazione proprio quello che
roppresento Io nostro cittò, lo nostro identitù. Quindi, valorizziomo, promuoviomo Ie eccellenze ottroverso
Ie attivitò, Ie imprese. Continuiamo il percorso con gli sgrovi o favore delle imprese che si insediano nello
nostra città e quindi, sotto questo profilo io dico sempre da un punto di vista di aiuto economico
continuiomo od investire sotto ogni ospetto su quello che è l'insediomento onche di nuove attivitù, dei
giovoni. Servizi sociali, obbiomo do poco anche incrementoto, oltre olla convenzione che obbiomo col Bonco
delle Opere, nuovi servizi, obbiomo ottenuto nuovi finanziamenti che ci consentono di dore anche per il
prossimo onno, di occogliere le istonze di tonte fomiglie che sono giù ossistite nei nostri servizi socioli. Ci

siomo occupati molto di inclusione. Abbiamo ottenuto un finanziamento che consentirò di avere onche un

trosporto ulteriore. Stiomo acquistondo un nuovo taxi sociale che, come sopete, consentirù di overe uno

moggiore forzo e uno moggiore anche vicinanza neiconfronti di chi non ho un mezzo di cui disporre. Quindi
stiamo lovorondo offinché implementeremo questo servizio o sostegno dei disabili, degli onziani, delle

famiglie con difficoltù economiche. Abbiomo ottivato numerosi bonus. Miviene in mente da ultimo il bonus

musico. Crediomo tonto nei giovani, crediomo tonto nell'orte, nello musica e anche lì sostegni economici in
convenzione con le scuole e con lo bondo musicale cittò di Avola. Abbiomo acquistoto il softwore Lula che

consente di overe una maggiore inclusione, è disponibile nello nostrd biblioteco per alleviare e dore un

sostegno a chi non ho lo forzo e la capacitò onche di poter sostenere quelli che sono onche gli aiuti che dà

un servizio sanitorio, mo noi offionchiomo quindi questo percorso di aiuto. Abbiamo reolizzoto ilfumetto "l

fotti di Avolo". Queste sono solomente olcune di quelle ottivitù che abbiamo fotto sotto il profilo culturale.
Abbiamo rinnovato il protocollo d'inteso con il nostro centro ontiviolenzo Doride. Abbiamo concesso spazi

comunali, mo soprqttutto ci siamo proposti di fore sensibilizzozione anche con l'ossociozione Soroptimist.
lJna nuovo stonzo per chi non ce l'ha sarà reolizzato nello Coserma dei Corabinieri con il nostro sostegno e

con il nostro oiuto. Abbiamo incrementoto i servizi del Centro Comunole Anziani, nuove ottività a loro
sostegno, il Centro Comunole Minori, sono tutti servizi che, come amministrazione, portiomo ovonti e
sosteniomo. Avola nel cuore, primi defibrillatori collocoti nel centro dello nostra città e soprattutto tonta,

tonto promozione e ottività con tontissime monifestozioni. Mi preme ricordore il servizio mensd. È uno dei

servizi che it Comune di Avolo continua o garontire in maniero impeccabile ed eccellente. È un fiore
all'occhiello della provincio di Sirocuso. Abbiamo istituito per la primo volta un comitoto che si chiomo

Fomiglio, Scuola e Amministrazione. Chiomiamolo proprio così. Abbiamo riunito famiglie, genitori, momme,
popù insieme olla scuolo per dare un servizio migliore, eccellente e grozie al loro oiuto obbiomo totolmente
rinnovato quello che è il menu primoverd, estote, outunno e inverno. Se mi ascoltano le monne sonno

benissimo che è uno conquista o cui sitenevo tdnto e siamo riuscitifinalmente od ottenere l'outorizzazione

dell'ASP. Ricordo sempre che occorre sempre intercettare quelle che sono le risposte e le outorizzazioni

anche di oltri Enti, ci siomo riusciti e con soddísfozione obbiamo insieme festeggiato, possiomo onche dire

cosi, quello che è un obiettivo che ci erovomo proposti, quello di portore benefici oi nostri piccoli con un

servizio menso, mo un servizio menso che si ossocio anche o una novitù ossoluto: in questo primo onno

abbiamo iotolmente operto tutti i centri cotturo che esistono in tutte le scuole comunoli. Un grande

traguardo che in un solo onno ho portoto dei benefici stroordinari. Le moestre sono contente, le fomiglie e

le mamme sono contente e noi siomo soddisfotti che i nostri piccoli mongino dei posti caldi in luoghi

occoglientí, perché un oltro obiettivo roggiunto in un intero e solo onno è stoto quello di totalmente rifore

tutto il took delte sole mense. C'erdno oncoro degli olunni che mangiavano oll'interno delle clossi e abbiomo

operto tutti gti spazi per poter dore un luogo dove poter fore socialitù e mongiore buon cibo grazie al nostro

sistemo di servizio menso e refezione. Ritengo che questo sio uno dei troguordi giù del programmo

elettorole che è stoto raggiunto in un solo anno di omministrozione. Leggo oncora nello mio relozione:

mobilitù, viobititù. Abbiamo ottenuto circo tre finonziomenti di piste ciclobili. Vedrete il 2024 che si

trasformo Avolo in una città green nel collegomento che obbiamo nella zona Piccio, Cicirota e Zuccoro,

come sopete ti stiamo creondo uno orterio importantissimo, uno nuovo infrostruttura ol cui interno ovrà

onche uno pisto ciclobile, dei morciopiedi torghi, perché noi teniomo tanto allo rivoluzione sostenibile dello

nostro città. tn continuità con lo precedente omministrazione, come sopete, obbiomo un contiere

importontissimo, forse uno dei piit importanti che obbiomo nello provincia di Sirocuso, che consentirù

proprio di collegare lo nostro cittù con lo zona morinoro, mo con tutte queste zone costiere dando non solo

viqbilitù più veloce nel roggiungimento del mare, mo dondo servizi con un0 viabilitù alternqtivz, sostenibile

ed ecologico. Ricordo che è in otto un progetto di toponomastico e viabilità, Avola ontica è ol centro della

nostro ottenzione, in particolor modo perché lì obbiamo tutto un progetto che consentirà delle nuove
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denominozioni. Stiamo portondo ovonti onche con lo polizio municipole il controllo del territorio. Abbiamo
ottenuto come primo comune due finanziomenti di implementazione del sistemo videosorveglionza. L'ho

onnunciato nel corso di questi onni, ovete visto che ci sono telecomere ovunque che consentono di dare
moggiore sicurezzo, ma soprottutto di beccore gli incivili di turno. Tro le novitù digitoli mi preme ricordare
onche I'odesione che il Comune di Avola, tro i primi sempre nella provincio di Sirocuso, mo forse o livello
Regionale se ne contono forse solo uno decina, ha ottivoto lo piottaformo CUDE, quindi, sono dei
contrassegni che consentono olle persone con disabilità di poter accedere focilmente nelle zone a traffico
Iimitoto. Uno sensibilitò che continuo sempre a ribodire perché è una città inclusivo, che dà servizi e che si
ottivo su ogni fronte. Digitolizzozione, sono in corso tonti progetti PNRR e quindi, onche il nostro sito verrù
oggiornoto per poter essere pi[t occessibile e a portota di tutti e tanta manutenzione sotto il profilo del
verde pubblico e decoro urbano. Mi avete visto in numerose dirette. Ho roccontoto quello che è anche una

riquolificozione di ulteriori piozze che non riguordano il centro storico mo le zone periferiche, i quortieri. Mi
ovete visto nella zona del quortiere Sonta Lucia, abbiamo do poco proprio rifatto quella che è il look dal
punto di visto del verde urbono, mo anche da un punto di vista, io dico, di accessibilitù per poter godere

bene delle nostre aree. Piazzo Don Minzoni, parlo anche di Stretto di Corcellita, nota onche come le
collinette. Lì è totolmente rifatto il look perché abbiamo approvato un progetto, siomo quosi in

ossegnozione di quello che è un progetto ambizioso che vedrù li lo creazione di uno nuovo areo dog, quindi,

oumentiomo quelle che sono le vivibilitù anche per i nostri omici o quottro zompe e soprottutto rendiamo
vivibile un quortiere che in continuitù con la precedente Amministrazione c'eravamo proprio prefissi di
reolizzare. Sono tantissimi i progetti che onche io nel leggere Ia mia relozione coinvolgono proprio tutte le
piozze. Riquolificazione del verde con nuovi impionti di irrigozione nello piozza di Restre, Santo Venero,

piozzo lJmberto, Sonto Lucia, Son Sebastiono, sono tutte queste in corso d'opera. Impiontistica sportivo, mi
ricollego anche soprdttutto per le scuole. Ieri abbiomo avuto lo "Notte dei compioni", è stoto un successo,

uno condivisione con tutte le ossociazioni. Lo cittù di Avola è fotto di sport, è fatto di fomiglie e mi preme

ribodire che stiamo investendo tanto nei nostri impianti. Perché investire negli impianti sportivi significo
investire nei giovani, investire nelle ossociozioni che, quindi, anche sotto questo profilo svolgono un'ottività,
quindi siomo vicini olle loro ottivitù o tutti gli effetti economici e ho detto poco fo obbiomo ottenuto do
poco, proprio ieri c'è stoto notificoto, Lrn finonziomento di 300.000 euro. Lo impiegheremo nella nostro
strutturo dello Stodio Medio Di Posquale con nuove attivitù. Lo pisto di skote verrù reolizzoto, giò abbiamo

fatto il progetto, obbiamo ricevuto lo porte finanzioria, mo sono tonte le ottivitù che lì troveranno con

locozione. Mi preme ribadire che tutte Ie polestre di tutte le scuole, con Io mia omministrozione, honno
ricevuto finonziamenti e investimenti per una riqualificazione. Due giorni fa mi ovete visto nello scuolo

Vittoríni, verrò totolmente stravolto ol suo interno e ol suo esterno, perché divento un centro di
aggregozione per tutto quonto il quortiere, per chi è là, per chi obita, per le Associazioni, per poter fare
sociolitù. Quindi investiamo in quelle che sono infrostrutture che consentono onche di dore olternotive oi
nostri giovoni che spesso invece sono fermi a girore con i motorini oppure store troppo incollati con i
telefonini. Ho elencato tutti gli interventi nelle scuole, mivedrete presto in ognuna delle scuole insieme a voi

visitarle con le dirette. Per quonto riguorda lo situozione tributi, bilanci, sopete benissimo che però oncoro

stiomo sostenendo e oncoro oggi orrivono, ohimè, quindi, all'opposizione che continua o fare demogogia,

che continuo oncora o delirore sui sociol, che continua a ingenerare falsità, onzi o dire folsitù nei confronti
dei cittadini, dico rilossotevi, le feste di Notale sono orrivote quindi, godetevi buone feste perché noi stiamo

cercondo di ricucire uno situazione scellerota che l'Amministrozione di Luco Cannata è riuscita o solvore con

un piono di predissesto che oncoro noi oggi stiomo portando avonti con tqnto sacrificio e proprio grozie al
lovoro svolto da un parlomentore a livello nozionole, do me do deputoto regionole che ho saputo

intercettore fondi che continuono oncoro oggi o lovorore, io con la mia Amministrozione per sdnore invece

quetli che erdno i debiti che lo vostro Amministrozione, che le vostre Amminîstrozioni di oltre un decennio fa
continuono a ripercuotersi nelle nostre tosse. Nelle relozioni che vedete non si fo altro che oncoro o porlare

di debiti delle circonvallazioni. Ancoro oggi è orrivata uno notifico di circa 280.000 euro di cui Rossono

Connotq e Luca Connata ne subiscono le conseguenze con lo loro amministrozione e cercono di toppore le

pezze di appoggio. Allora chi cerca di ingenerare e for credere oi cittadini che noi invece ci indebitiomo col

Comune io riloncio le occuse: avete sboglioto persond, i cittadini ovolesi sono fin troppo intelligenti per

comprendere quello che stiomo focendo e questo è frutto proprio di un lovoro, tutto quello che ho

menzionato. Voi vedete in giro ovunque cantieri, stiomo riqualificondo strode, stiamo investendo in

quortieri che erano Sonto Venericchio, Mammanelli, sono tutte zone che consentono di rivitalizzare lo
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nostrd città e noi non groviomo sulle cosse del nostro biloncio comunole. Abbiomo chiarito lo questione

idrico fino o poco fo, obbiamo detto di cittadini ossolutamente di tutti i chiorimenti che sono stoti dati di
non recorsi ossolutomente negli uffici, la situozione è giù sotto controllo, nel senso che l'ufficio ho preso atto
di errori, di sviste, capito a tutti di poter sbagliore. ll mio indirizzo politico è stoto chioro, poniamo rimedio a

qualsiasi errore che è stoto compiuto. L'ho onnunciato da tutte le porti, i cittadini honno compreso che

siamo esseri umoni, esistono le macchine e possono sbagliore anche le mocchine, quindi, fotevene uno

rogione onche su questo che noi siomo presenti, disponibili e diomo risposte concrete. Lo sviluppo
urbantstico, scolastico, sostenibile è in atto. Abbiomo inougurato il Porticciolo Faloride, mo, mi premevo

anche dire che il prossimo 70 gennaio si dà il vio o uno dei progetti più importonti che sono stoti ottivoti
nello Regíone Siciliona. Si tratto del progetto delle opere di difesa delle coste. Finolmente siomo riusciti a
sbloccorli, quindi ovremo uno costo quonto piit vivibile e difesa grozie sempre od un lovoro importonte che

stiomo portondo ovonti. Abbiamo sbloccoto anche i lovori di areo ottendomenti contoiner che lo prossima

settimona ondremo a dire. Mi preme onche ribadire per quonto riguordo lo parte dell'asilo nido, fomiglie e

sostegno e strutture, nel mio primo onno di Amministrazione abbiamo totalmente intercettato e fatto
fruttare quello che ero un finanziomento che ero giò stoto ottenuto dolla presente Amministrozione, che è

Ia riqualificazione dell'asilo di vio Labriola. Abbiamo pubblicato la groduatoria Io scorsa settimono, i lovori
vonno secondo quello che è un cronoprogrommo, ci sono le ditte che lovorono e ci rimettiomo a sollecitorle

e incolzorle, mo, soprottutto lo novitù piìt bella, che mi vo di condividere anche o fine onno, è quello che

abbiamo intercettoto i fondi per oprire un nuovo osilo nido. L'obbiomo onnuncioto onche in quolche scorso

settimano- E' certezzo, è concretezzo e quindi gioiremo nel regolare altri posti che consentiranno olle

momme in primis, mq soprottutto olle fomiglie, di poter overe i propri piccoli nell'ambito del settore

dell'infonzia, uno foscia d'etù importontissima, di avere un'ossistenza da parte dell'Amministrozione, vicini

che noi completiomo quelle che sono le ossistenze lù dove sono monconti. Abbiomo avvioto onche alcuni

interventi che riguordono l'ex Cinemo Coppello, annunceremo anche I'orrivo del completdmento del Museo

Civico di Avolo perché merita questo e molto altro. Sono veromente tanti i progetti che ci vedono in

continuitù e vedete anche la mio stonchezzo, mo la mio stesso gioio neldirviche lavoro 24 ore su 24, non mi

fermo un minuto, non mi sottroggo al mio lovoro, al mio impegno. Sono tonte le rinunce che vengono fotte
mo, Ie faccio veromente con il cuore perché lo cittù di Avola è una città che merita tonto. Ritengo che sio un

Notole di legomi, voglio definirlo così, di relozioni, mo, soprottutto di quello sensibilità che ognuno delle

nostre famiglie deve portore avonti, tenere q cuore lo propria città e non denigrorla. Questo è sempre un

oppello che rivolgo ogli oppositori. Piit fate così, piit ci dote forza. Molte persone mi dicono, Rossono, ho

letto dei commenti sui social veromente pietosi, e soprottutto nel periodo festivo in cui si scredito lo proprio

città senzo comprendere che l'Amministrozione non c'entro niente in olcune cose che si affermono. Allora,
questo ci dà oncora più forzo, quindi continuote così che siete sulla stroda giusta, ci date forza e coroggio

nel dire che quindi la gente è della porte giusta. lo continuo o lovorare ininterrottamente, ho fatto
solomente uno spoiler di quella che è una relazione lunghissima, perché in reoltà sono tanti i progetti e i

finonziomenti che obbiomo ottenuto e che sono inseriti in questo piccolo malloppo di carte. Mi vedrete

continuomente ancoro in giro in cantieri, tonti tosselli ci aspettano, è solo un onno e vi ho elencoto

tantissime cose e penso che questo bosti per dore delle risposte, per roffermore che vi siete rivolti od

un'Amministrozione che è presente. Io ringrazio, opprofitto ditutto questo, lo mia squodro, lo mia famiglia
e la nostra comunitò che condivide con me ogni scelta, ogni percorso e quindi siamo pronti a dore ogni

risposta o quolsiasi vostro chiarimento o qualsiosivostrd domonda. Che sio un Notole fatto di gioia, serenitù

e soprottutto di grondi relozioni dove lo nostrq cittù è lo protagonista. lo sono verqmente orgoglioso che

Avola si sia vestita a festa ed è lo città piùt bello e brillo e magica, sono il Primo Cittadino, ne sono

orgoglioso, ricevo tonte ottestazioni e a chi dice Rossono, md questq magio dà quel tocco in piìt, bene, è

proprio quello l'obiettivo perché tutte le città del mondo festeggiano il Notole e che Avolo adesso obbio

anche il suo ritorno economico, il suo ritorno commerciole, posso godere onche di quello che è un selfie, una

foto in questi bettissimi ollestimenti non può che grotificore lo nostro Amministrozione. Quindi, lo nostra

vicinonza o quelle che sono tutte le attività, tutto it mondo economico, perché è quetto che noi pos;siomo

fore con i nostri gusti, con la nostro passione, con il nostro impegno. Noi sosteniamo famiglie, imprese,

giovoni e tonte persone, Ie persone più fraqili come vi ho detto quindi, Centro Comunole onziani, Centro

Comunole minori, sostegno con i servizi sociali. Siomo lncorl in movimento. Quindi, auguro 0 tutti
veramente feste serene con Io vostro fomiglia. Auguri di cuore a tutti voi e che sio un Notale proficuo e un

2024 ricco oncoro ditonti soddisfazioni come Avolo merito.
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Presidente del Consiglio Libro stefano
Sígnor Sindoco, grazie per il suo intervento, d nome ditutto il Consiglio Comunole, lo voglio ringroziore per
il proficuo impegno che sto mettendo ol servizio della città e onche per essere stota presente stomattina,
nonostonte lo solute non perfettqmente buona. ll Consiglio Comunole a questo punto può essere dichiaroto
concluso, otteso che i punti oll'ordine del giorno sono terminati. Riformulo gli ouguri di Buon Notale a tutti,
la seduta è chiusa.

Costatato che nussun altro deiConsiglierí ha richiesto di intervenire, il Presidente chiude i lavori

ll Presídente del Consiglio Comunale
Aw. no

Tf.
llCons ere

On nnata
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale,

visti gli atti d'Ufficio
ATTESTA

Che la presente Dehberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo

Comune, in data per rimanervi 15 giorni consecutivi

Avola,

IL MESSO COMLINALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) giomi dalla data di inizio della pubblicazione; -

È stata dichiarata immediatamente esecutiva; -

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario CERTIFICA, su conforme attestazione dell'Addetto,

che la presente dehberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici)

giorni consecutivi dal aI

Avola,
IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ed Ufficio

Avola, IL SEGRETARIO GENE,RALE

Copia Conforme all' originale

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE
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